



Wo ich gehe, wo ich stehe, bist du bei mir.

Endlich ... am Pfingstsonntag konnten wir unsere jüngste Pfarrbevölkerung zur Kinderkirche in den Gemeindesaal einladen. In kindgerechter Weise beschäftigten wir uns mit Hilfe von verschiedenen Liedern und Texten mit dem Thema Pfingsten. Die Kinder bekamen das ausdrucksstarke Gebet ‚Wo ich gehe‘ als Pfingstflamme zum Aufhängen mit nach Hause.

Schön war's.
Wir freuen uns auf's nächste Mal!



Das Team der Kinderkirche Arnreit bedankt sich bei allen, die uns am Palmsonntag mit dem Kauf von selbstgebackenen Palmbrezen unterstützt haben. Der Reinerlös der freiwilligen Spenden in der Höhe von € 300,- wurde der ukrainischen **Mama Yana und ihrer Tochter Amelia**, die bei Johanna und Josef Hartl in Hölling wohnten, übergeben.

Vielen Dank für euer großes Herz!

Christine Bernecker, Gertraud Wöckinger, Eveline Eibl & Andrea Hofer



In der Mitte: Johanna Hartl, Yana mit Amelia aus der Ukraine